

## ARCHIVES MUNICIPALES DE TOULOUSE ET ESPACE SAINT-EXUPÉRY DU MARDI 8 NOVEMBRE AU SAMEDI 17 DÉCEMBRE

Figure légendaire de l'Aéropostale, Antoine de Saint-Exupéry compte parmi les pionniers grâce auxquels Toulouse a conquis ses galons de capitale européenne de l'aéronautique. Cette exposition hommage à l'auteur du «Petit Prince» retrace l'épopée de l'Aéropostale à travers trois de ses avions mythiques : le Bréguet XIV, symbolisant les débuts de la construction de la ligne, le Laté 28 grâce auquel Mermoz traversa pour la première fois l'Atlantique et le Potez 25, utilisé pour le franchissement de la Cordillère des Andes. L'exposition souligne également la légitimité historique de Toulouse et Blagnac dans le domaine de l'aéronautique en présentant les grandes aventures d'après-guerre (la Caravelle, le Concorde, l'Airbus A380) pour ouvrir en conclusion sur les créations prochaines d'Aérosopia et du pôle d'excellence Toulouse Montaudran Aerospace qui constitueront une fabuleuse vitrine à l'international.

